## Confía Alejandro Moreno en que Murat y Fayad sean leales o el PRI los echará

Luego de que se difundieran imágenes en compañía de dirigentes y mandatarios de Morena, el líder nacional del PRI, Alejandro Moreno Cárdenas, confió que los gobernadores de Hidalgo, Omar Fayad Meneses, y de Oaxaca, Alejandro Murat, se mantengan leales al tricolor e imparciales en los procesos electorales que están en marcha, pues advirtió que si deciden apoyar a otro partido, candidato o buscar una embajada como pago serán expulsados del Revolucionario Institucional.

"Ojalá no se vayan de embajadores, a un exilio dorado, que ya no lo es tanto", confió en alusión a una posible reedición de los que sucedió en Sinaloa, Sonora y Campeche, donde los gobernadores priistas de esos estados fueron designados titulares de una embajada o consulado por el gobierno del presidente Andrés Manuel López Obrador luego de que Morena ganó las gubernaturas de esas entidades otrora tricolores.

Moreno aclaró que "hasta el momento", tanto Murat como Fayad, son gobernadores militantes del PRI y hacen su trabajo institucional, pero si deciden optar por una embajada o consulado, será una decisión personal que derivará en la expulsión de las filas del PRI.

"Estamos trabajando juntos, ¿me estás hablando de Hidalgo y Oaxaca no? Son gobernadores militantes del PRI, hasta hoy es lo que yo digo, pero tenemos una relación fluida, ellos están haciendo su trabajo institucional, la decisión que tomarán al futuro hay que preguntarles, yo estoy convencido que la batalla para transformar este país y cambiar México es desde la oposición, es desde nuestro partido.

## **DENUNCIAS INTERNACIONALES**

En conferencia en el marco de la Comisión Permanente, que se realiza en el Senado, el Moreno adelantó que presentarán denuncias formales ante las autoridades electorales e incluso internacionales, contra el presidente López Obrador, por su abierta intromisión en las campañas políticas, el uso de recursos públicos, y el aparato del estado para atacar a los candidatos de oposición.

Acompañado de sus senadores y diputados, anunció que denunciarán ante las autoridades electorales a los secretarios de Gobernación, Adán Augusto López; de Relaciones Exteriores, Marcelo Ebrard; y la jefa de Gobierno de la Ciudad de México, Claudia Sheinbaum, por participar activamente en las campañas de los candidatos de Morena.